

5. Fachschaftsratssitzung

Sommersemester 2023

Datum: 13.06.2023

Beginn 18:00uhr

Protokoll: Lukas Kebeiks

Topics

Anwesenheit:.....	2
TOPs:.....	3
TOP 1: Genehmigung der Protokolle der letzten zwei Sitzungen.....	3
TOP 2: Schließberechtigungen für 2.10.....	3
Antrag: Clemens Brockschmidt Schließberechtigung für 2.10.....	3
TOP 3: Berichte der FSR-Sparten.....	3
TOP 4: Besprechung Neueinrichtung Innenräume (Johannes Hitzinger).....	5
TOP 5: Handlungsumfeld Studium & Lehre (Dinh Nam Nguyen).....	5
TOP 6: Inventarliste (Dinh Nam Nguyen).....	5
TOP 7: Fachschaftslogo (Discord:Raven).....	5
TOP 8: Whatsappgruppen (Discord:Raven).....	5
TOP 9: Instrumente (Discord:Raven).....	5
TOP 10: Probevorträge neue Dozent*innen (Dominic Koschitzki).....	6
TOP 11: Studentisches Mentoring: Beiträge zu Strategien im Studium (Dinh Nam Nguyen).....	6
TOP 12: Kissenproblematik (Track).....	6
TOP 13: Helferlisten, Party-Orga (Fabian Lehr).....	6
TOP 14: Fachschafts T-Shirts.....	6
TOP 15: Konferenz der Informatikfachschaften (Dinh Nam Nguyen).....	7
TOP 16: Schlüssel (Vincent Menke).....	7
TOP 17: Drucker macht Probleme (Dominic Koschitzki).....	7

Anwesenheit:

Direkt	Anwesend	Vertretung	Anwesend
Dinh Nam Nguyen	Ja	Johannes Hitzinger	Ja
Natasha Schwab	Nein	Paul Koch	Ja
Alicia Ballweg	Ja	Jannik Müller	Nein
Lana Nothrof	Nein	Sebastian Knupfer	Ja
Nina Thomas	Ja	Lennard Recke	Nein
Fabian Lehr	Ja	Mateo Vittorio Iñigo Requena Márquez	Ja
Vincent Menke	Nein	Ramon Herrmann	Ja
Lukas Kebeiks	Ja	Maximilian Militzer	Nein
Leopold Keller	Ja	Christian Sellahn	Nein

Zusatz:

Clemens Brockschmidt	Gast

Protokoll der 5. FSR Sitzung SoSe am 13.06.2023

Sonstiges / Vorinformation / TOP 0

- Fachschaft aufräumen
- Mentimeter vom letzten Mal
- Beschlussfähigkeit festgestellt

TOPs:

TOP 1: Genehmigung der Protokolle der letzten zwei Sitzungen

- Genehmigung durch Abstimmung
 - **Gibt es Stimmen gegen die Genehmigung der letzten zwei Sitzungsprotokolle?**
 - **Genehmigt (keine Gegenstimmen/Enthaltungen: 1)**

TOP 2: Schließberechtigungen für 2.10

- Aktive Fachschaftsmitglieder können während der Sitzungen persönlich vorstellig werden und eine Schließberechtigung für 2.10 Fachschaftsraum beantragen.
 - **Antrag: Clemens Brockschmidt Schließberechtigung für 2.10**
 - Aktives Fachschaftsmitglied
 - **genehmigt (keine Gegenstimmen/Enthaltungen)**
 - **Transponder 303157**
- Allgemeiner Hinweis: Es benötigt eine Unterschrift für Regelungen des FS-Raumes bevor die Schließberechtigung vergeben wird, diese wird in physischer, schriftlicher Form bei einem der Schließbeauftragten abgegeben.

TOP 3: Berichte der FSR-Sparten

- Bei jeder FSR-Sitzung sollen alle Sparten einen kurzen Bericht zu Ihrer Arbeit der letzten zwei Wochen abgeben, um Fortschritte, Verbesserungen und Transparenz besser zu gewährleisten.
 - Bericht Finanzen:
 - Nichts neues
 - Studentisches Mentoring Windkanal Fachschaft?
 - Bericht Orga:
 - Fachschaftenkonferenz:

Protokoll der 5. FSR Sitzung SoSe am 13.06.2023

- Kurzeinweisung Hochschulpolitik, wir könnten eine Vollversammlung der Fachschaftsvollversammlung einberufen
- Forderung für mehr Sportangebote
- Campusfestival, Freistellung von Praktika nicht möglich
- ESE-Beauftragte Einladung von Astaleuten
- Umfrage zur Mensa, wie (un-) zufrieden sind die Studis
- Fensterfolie zum Abschirmen von Sonne (Raumkonzepte sollen das berücksichtigen)
- Hausrecht könnte auf den FSR übertragen werden
- Bericht Veranstaltungen:
 - 23.06. keine Party, stattdessen gegen Semesterende
 - Helferliste
- Bericht Öffentlichkeitsarbeit:
 - Nix Neues
- Bericht Cafe:
 - Offenes WoZi (06.06.), nicht besonders ertragreich
 - Ausfall des WoZi nächste Woche wird diskutiert, bzw. Alternativprogramm
- Bericht Technik:
 - Berechtigung FS Acc für moodle/git/Openstack
 - Ticket liegt bei ITS
 - ToDo für KW24/25
- Bericht Schlüssel/Schließberechtigungen
 - Vincent nicht anwesend
- Bericht Umwelt:
 - Sichtung Schließfächerbelegung, Rauschicken einer Räumungsbenachichtigung.
 - Überarbeitung der Raumvereinbarung FS 2.10
 - Schließis wurden noch nicht umgesetzt -> Flaschenhals bei LK
- Bericht Lager

Protokoll der 5. FSR Sitzung SoSe am 13.06.2023

- SOUNDBOXEN wurden ausgeliehen und wieder zurückgebracht (Sabine Wiens)
- Leiter wurde ausgeliehen und wieder zurückgebracht (Cafe)

TOP 4: Besprechung Neueinrichtung Innenräume (Johannes Hitzinger)

- Allgemeine Infos
- Erste Entwürfe wurden vorgeschlagen
- Vorschläge bis zur nächsten FSR-Sitzung möglich
- Vorschläge für Eckbüro
 - Couchraum
- Vorschläge für 2.11
 - Verschiebbaren, höhenverstellbare Tische
- Vorschläge für 2.09
 - Seminarraum/Arbeitsplatzraum

TOP 5: Handlungsumfeld Studium & Lehre (Dinh Nam Nguyen)

- Allgemeine Infos
- 04.07.23, 13-17:00 Nachhaltigkeit in der Informatik
- Rückmeldung, dass Interesse besteht

TOP 6: Inventarliste (Dinh Nam Nguyen)

- Allgemeine Infos
- FSK Empfehlung: Inventarisierung von Asta Anschaffungen für besseren Überblick für andere Fachschaften zum Ausleihen

TOP 7: Fachschaftslogo (Discord:Raven)

- Allgemeine Infos
- Evtl. Zusammenarbeit Media

TOP 8: Whatsappgruppen (Discord:Raven)

- Allgemeine Infos
- Keine offizielle Whatsappgruppen geplant

TOP 9: Instrumente (Discord:Raven)

- Allgemeine Infos
- Besitzerwechsel nachdem Nam fertig ist
- Testcases über dieses/nächstes Semester dann Entscheidung über Kauf
- Leihgabe

TOP 10: Probevorträge neue Dozent*innen (Dominic Koschitzki)

- Rüdén kam auf Domi zu, weil wg Probevorträge zur Bewertung, Stimmrechteinbringung
- 16.06. erster Termin
- Email ist bereits draußen

TOP 11: Studentisches Mentoring: Beiträge zu Strategien im Studium (Dinh Nam Nguyen)

- Studentenschaft Fachbereichsübergreifendes Konzert mit versch. Musikrichtungen im Schoeffers
- Vorträge durch ältere Studierende mit einbeziehen
- Verbindung mit Offenes Wohnzimmer
- Workshops mit Unternehmen?
- Bspw. Scrum-Master Schulungen?
- Schulung Andelfinger
- **Natascha kümmert sich -> geplant für September**
- **Aktueller Stand: fürs nächste FSR**

TOP 12: Kissenproblematik (Track)

- Lagerung der Kissen in der Fachschaft bis auf Weiteres
 - 10 Stimmen dafür/1 Enthaltung
- Umräumen der Schränke zum Platzmachen
- **Instruktionen werden von Dinh Nam Nguyen aufgeschrieben und laminiert**
- **Aktueller Stand: Ausleiheflyer ist ausgefertigt und wird gedruckt und aufgehängt**
- Sicherstellung des Ausweises im FSR-Schrank

TOP 13: Helferlisten, Party-Orga (Fabian Lehr)

- Werden gerade erarbeitet
- **Aktueller Stand: Wird in KW24 aufgehängt, mit Abreiszettel, Pinboard vor dem Cafe**

TOP 14: Fachschafts T-Shirts

- Sergej Bogdanovs: nix neues
- Email geschrieben
- **Aktueller Stand: Nix Neues, keine Antwort per Mail**

TOP 15: Konferenz der Informatikfachschaften (Dinh Nam Nguyen)

- **Johannes Hitzinger und Dinh Nam Nguyen wollten sich kümmern: 31.10.-05.11.** Es gibt noch keine Tickets
- Wer will mit
- Wer bezahlt
- FSR-TOP fürs nächste mal
- **Aktueller Stand: Nix Neues**

TOP 16: Schlüssel (Vincent Menke)

- 6€ pro Schlüssel
- 130€ fürs Nachmachen der Schlüssel für FSR-Schrank
 - **genehmigt (keine Gegenstimmen)**
- **Vincen Menke kümmert sich**
- **Aktueller Stand: Vincent ist nicht anwesend**

TOP 17: Drucker macht Probleme (Dominic Koschitzki)

- **Dominic Koschitzki wollte sich kümmern, Stand: Nix Neues**
- **Aktueller Stand: Nix Neues**

Schließung der Sitzung um 20:05uhr
Nächster Termin 27.06.2023